

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Cuando parecía que todo marchaba viento en popa, en relación con la ejecución de la obra de la Ptar San Silvestre, en Barrancabermeja, un nuevo inconveniente le resultó al proceso, lo cual retrasa los tiempos que se habían presentado para el inicio de la iniciativa.

Según confirmó el propio alcalde de Barrancabermeja, Darío Echeverri Serrano, la firma interventora Acualia decidió retirarse del proyecto y esto impidió que la obra tuviera luz verde en el mes de noviembre, tal como estaba presupuestado.

"Nosotros dijimos que en noviembre... estamos tratando poder iniciar cuanto antes. Se nos presentó un inconveniente con el tema de la interventoría dentro del marco de la ley, pero vamos a iniciar rápidamente el proceso", explicó el primer mandatario de los barranqueños.

Pese a las declaraciones, no se pudieron establecer los motivos de la renuncia de la multinacional Acualia, del proyecto Ptar San Silvestre.

Vale la pena destacar que en el mes de octubre se dio la firma del otro del contrato, entre el Consorcio Ptar San Silvestre 2016 y Aguas de Barrancabermeja, lo cual permitiría dar inicio a la construcción de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales.

"La interventoría declinó el proceso y se llegó a un acuerdo mutuo. Los pliegos nuevos de licitación deben estar publicados a más tardar en 10 días, mientras tanto se va a arrancar a través de una supervisión que nos permite la ley, pero lo importante es que la obra se ejecute y se ini-

Municipio confirmó el contratiempo

Retrasos en Ptar San Silvestre por renuncia de interventoría

Estaba planteado empezar con la ejecución de la obra en noviembre, pero los tiempos cambiaron debido a que la firma Acualia se retiró. El Municipio confirmó que la próxima semana los nuevos pliegos de licitación estarán listos.



Una inversión de más de \$180.000 millones hará realidad el proyecto de la Ptar San Silvestre, que descontaminará el 90% de las aguas residuales de Barrancabermeja.

Archivo / VANGUARDIA

cien los trabajos lo más pronto posible", agregó Echeverri Serrano.

Como se recordará, la construcción de la Ptar San Silvestre constituye la última

etapa del Plan Maestro de Alcantarrillado, el cual inició hace más de 20 años con la

construcción de los colectores y redes básicas en varios puntos de la ciudad.

ELJACH TIENE SUS DUDAS



total desacuerdo.

... El Gobierno ha dicho que va a con-

tinuar, después de esa liquidación, con una vigilancia que se haría con Aguas de Barrancabermeja de manera directa. Nosotros hemos manifestado también puntualmente una observación, y es que un proyecto tan importante debería estar todo el tiempo con una interventoría.

He dejado la observación del alto riesgo que puede tener el hecho de ejecu-

tar el contrato, firmar un acta de inicio e iniciar actividades sin una interventoría", dijo Eljach. Según agregó el mandatario electo, la espera de este proyecto ha sido mucha y no ve por qué no se pueda esperar un par de meses para darle total transparencia al proyecto.

"Llevamos con la plata guardada en los bancos 10 años y por dos meses

no creemos que vaya a haber un desequilibrio financiero. Me preocupa porque tiene que ver con la vida de los barranqueños y me preocupan los faltantes que tiene el proyecto. Vamos a mirar la decisión que tomen las partes y vamos a analizarlo. Nos han dicho que la próxima semana quedaría resuelto el tema", puntualizó Alfonso Eljach Manrique.

DATO

Con la construcción de la Ptar San Silvestre se descontaminará el 90% de las aguas residuales de Barrancabermeja.

Inversión

Según cálculos, la ejecución de esta obra podría tardar tres años.

Datos suministrados por el Municipio advierten que con esta planta de aguas residuales se garantizará la descontaminación del río Magdalena, las ciénagas Miramar y Juan Esteban, las quebradas Las Camelias, Pozo Siete, Las Lavanderas, La Paz, además de los humedales San Silvestre, Palmira, San Judas y Castillo.

Sobre la inversión contemplada en este proyecto, el mandatario municipal dijo que se hace gracias a aportes de la Alcaldía de Barrancabermeja, Ecopetrol S.A. y Aguas de Barrancabermeja, que sumaron un total de \$181.898.155.141.

Entretanto, el alcalde electo, Alfonso Eljach, dijo sobre este importante proyecto que está en desacuerdo con algunos puntos, entre ellos que se inicia la obra sin interventoría (Ver recuadro).

BREVES

Congreso

Entre mañana y el jueves se llevará a cabo en Barrancabermeja el X Congreso Petrolero, que contará con la visita de expertos nacionales e internacionales en diferentes temas de actualidad. Algunos puntos que tendrán especial relevancia serán la exploración en yacimientos no convencionales, la transformación de Barrancabermeja a Distrito y la presentación de casos de éxito en ciudades resilientes.

Se hizo la luz

El pasado fin de semana el Municipio hizo el encendido oficial del alumbrado navideño, que viste de alegría varios puntos representativos de Barrancabermeja. El punto de encuentro fue el malecón del Cristo Petrolero, donde cientos de barranqueños le dieron la bienvenida al último mes del año, en una jornada que finalizó con una gran quema de pólvora.

"Valores y principios alejan a jóvenes de malos pasos"

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Arrebatado a los jóvenes de las garras de flagelos como la drogadicción o la delincuencia fue uno de los objetivos principales del Campeonato de Microfútbol Copa Principios y Valores, que llegó a su final el pasado fin de semana.

Más que alzar en hombros a felices ganadores o dejar por el piso a muchachos derrotados, este torneo se desarrolló alrededor de la integración y el amor por las buenas costumbres y el respeto en el Puerto Petrolero.

Así lo expresaron organizadores y participantes, que se fundieron en un abrazo caluroso de hermandad en la co-



Suministrada / VANGUARDIA

El pasado fin de semana el campeonato de Principios y Valores llegó a su final en la polideportiva del barrio Campestre, comuna Siete de Barrancabermeja.

muna Siete de Barrancabermeja.

"Estamos muy complacidos con la respuesta de los

80 niños que estuvieron representando a los ocho equipos en este Torneo de Microfútbol. Se trató de una ini-

ciativa que se dio desde la Mesa Interinstitucional Corcedim 7, de la que hace parte entre otras instituciones la Agencia para la Reincorporación y la Normalización, ARN, y queremos agradecer a la comunidad por su respuesta, a los padres y desde luego a los deportistas", dijo la asesora.

Participantes

La final de la Liga por los Valores y Principios se llevó a cabo en la polideportiva del barrio Campestre, en la comuna Siete, donde líderes y representantes de las entidades que organizaron el evento hicieron entrega de reconocimientos.

Ocho equipos de la comuna Siete hicieron parte del torneo, que el pasado fin de semana llegó a su final.

"Este espacio se ha generado gracias al respaldo de la Junta de Acción Comunal del barrio Nueve de Abril y es una experiencia muy interesante y productiva la que se logró construir", dijo Giovanni Cárdenas, Asesor Corcedim 7. A la clausura asistieron algunos jugadores del Alianza Petrolera.

Colegios empezarán el 2020 bien dotados

REDACCIÓN LOCAL
redaccionbca01@vanguardia.com

Una inversión de \$14.100 millones le permitirá a varias instituciones educativas oficiales empezar el 2020 bien dotadas.

Así lo informó el Municipio, que a su vez explicó que estos recursos fueron aprobados por el Ocad.

"A través de la Secretaría de Educación se entregó dotación mobiliaria a las 21 instituciones oficiales. Como lo habíamos prometido en la mesa educativa con los estudiantes en el año 2018, logramos hacer entrega de esta dotación que consiste en mobiliario para bibliotecas, sala de profesores, secciones administrativas y aulas escolares con sus respectivas mesas y sillas para cada estudiante de los grados primaria y secundaria", expresó Óscar Jaramillo Jiménez, secretario de Educación de Barrancabermeja.

El funcionario agregó que se instalaron laboratorios virtuales en cada uno de los planteles educativos, mejorando así las prácticas de los estudiantes que realizan sus proyectos en las áreas de química y biología.

CUIDADORES DE BOSQUES



Suministrada / VANGUARDIA

Estudiantes y comunidad en general de Yondó, Antioquia, se unieron a la jornada denominada 'Cuidado - Bosques de vida', que junto a miembros de Corantioquia desarrollaron el fin de semana. Actividades de replanteo de árboles hicieron parte de la jornada.

PRIMER AVISO CONYSER S.A.S.

NIT. 829.000.107-7

Informa:

De conformidad con lo prescrito en el artículo 212 del Código Sustantivo del Trabajo, hace saber que el señor EDGAR ALONSO CASTILLO MARTÍNEZ, identificado con cédula de ciudadanía No. 91.510.601 expedida en Bucaramanga - Santander, quien era empleado de esta empresa, falleció el día 12 de Noviembre de 2019.

Que a la fecha se ha presentado a reclamar el monto de sus salarios y prestaciones sociales la señora Angélica María Hernández Rodríguez en su condición de cónyuge sobreviviente del causante y representante legal del menor Matías Castillo Hernández, y la señora Silvia Juliana Guerra Rangel representante legal de la menor Silvia Catalina Castillo Guerra hijos del trabajador fallecido.

Se emplaza a otras personas quienes se consideren con igual o mejores derechos, para que se presenten a acreditarlos en Oficina ubicada en carrera 150 No.56-28 Pueblo Nuevo, dentro del término de treinta (30) días contados a partir de la fecha de la segunda publicación de este aviso.